Record Nr. UNINA9910552897703321 Autore Abélès Marc La politique à l'épreuve des émotions / / Alain Faure, Emmanuel Titolo Négrier Pubbl/distr/stampa Rennes, : Presses universitaires de Rennes, 2021 **ISBN** 2-7535-8508-3 Descrizione fisica 1 online resource (304 p.) Collana Res publica Altri autori (Persone) ArambourouClément BachelotCarole BessardRudy BiskupovicConsuelo BraudPhilippe CordellCrystal DassiéVéronique DelmotteFlorence FaureAlain FontaineJuliette GodmerLaurent GomezJordi HourcadeRenaud JeandemangeThibault Le BartChristian MarieJean-Louis MercenierHeidi NégrierEmmanuel OliveMaurice SalarisColine SchemeilYves TraïniChristophe TréposJean-Yves TrucGérôme Van IngelgomVirginie WahnichSophie Soggetti Political Science

> démocratie émotion politque

Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Il y a, dans la prolifération d'événements dramatiques, dans l' exposition des souffrances subies lors de conflits, mais aussi dans les

images de liesse populaire ou les larmes de joie de vainqueurs des urnes, une diffusion inédite des émotions dans la sphère publique et politique. Cette diffusion comporte un risque de banalisation que l'on éprouve également tous les jours. Cet ouvrage refuse deux fois une telle banalisation. La première, par le désir d'en faire un objet d'étude, c'est-à-dire d'en spécifier les propriétés distinctives. La seconde, par la volonté d'en cerner et d'en suivre les mécanismes, à l'épreuve de plusieurs disciplines, parmi lesquelles, dans le creuset qu'est la science politique, la sociologie, l'anthropologie, l'histoire, la musicologie, l' histoire de l'art. Que sont et que font les émotions en politique ? Vingtsept coauteurs sont ici réunis pour en débattre, en proposer les illustrations, les limites, les orientations disciplinaires. Volontairement courts et centrés sur leur thèse principale, les vingt-deux chapitres sont répartis en trois dimensions. La première traite des émotions au prisme du politique, autour d'événements et de territoires. La deuxième envisage le politique au risque des émotions, où elles sont clairement associées à des dispositifs de sensibilisation ou émergeant, de façon plus inattendue, d'univers qu'on aurait pu croire ceux de la répression de tout sentiment. La troisième se veut un carrefour disciplinaire, où sont explicités les enjeux de méthode et les perspectives d'échange.